

Vorankündigung Jugendmeisterschaften TV Visbek

Das Ende der Sommersaison kündigt sich auch beim TV Visbek an. Doch bevor der Sportwart die Winterpunktspielrunde planen kann geht der Verein noch einmal in die Vollen. Der Visbeker Meisterschaftsreigen beginnt mit der größten Veranstaltung, den Jugendvereinsmeisterschaften am 03. und 04. September. Über 300 Spiele wurden von Jüngstenwart Albert Haake und Pressewart Michael Bahlmann angesetzt. Für die Vorrundenspiele der 9 Großfeld und Midcourtfelder musste bereits das letzte Wochenende komplett erhalten. Nun geht es am Freitag bis Sonntag für die über 160 Kinder und Jugendlichen um die Halbfinals und Finals der insgesamt 11 Konkurrenzen, denn am Sonntag steigen auch die Kleinfeldteilnehmer ab 11:00 Uhr ins Geschehen ein. Auch an die Newcommer wurde gedacht. Für sie sind Tennis- und Geschicklichkeitsübungen angelegt, die ab Sonntagmittag abgenommen werden. Selbstverständlich freuen sich alle Kinder und Jugendlichen über Gäste, Eltern und Verwandte die zuschauen wollen. Für Kaffee und Kuchen ist wie immer gesorgt. Auch die Bratwurst- und Getränkegutscheine können dann vor der Siegerehrung am Sonntag den 04. eingelöst werden.

Gefolgt wird dieses Großereignis dann am 17. September von den Einzelerwachsenenmeisterschaften und den Doppel- und Mixedmeisterschaften am 23. Der Saisonabschluss mit Sommerfest und Siegerehrung der Erwachsenen wird ebenfalls am 23. September stattfinden. Hierzu sind natürlich alle Visbeker herzlich eingeladen. Für die Doppel- und Mixedkonkurrenzen kann sich noch bis zum 11. eingetragen werden.



David Freundlieb



Kai-Felix Ostmann



Sophia Niehaus